

"Tendría que hablarlo con mi familia, honestamente"

Lunes, 11 de Diciembre de 2017 - Id nota:687863

Medio : La Segunda
Sección : Política
Valor publicitario estimado : \$1937728.-
Página : 11
Tamaño : 13 x 32

<http://www.clientes.chileclipping.com/multimedia/20171212/74f6d7586575142e74d3d6748c2f8727.jpg>



Economista habló de su adiós a Codelco y de una eventual llegada a un futuro gabinete de Guillier.

Algunos de sus colegas de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile (FEN), como el economista Joseph Ramos, ya lo han propuesto como un heredero natural al Ministerio de Hacienda.

Sin embargo, el actual presidente del directorio de Codelco, Oscar Landerretche, es cauto sobre la posibilidad de ocupar un cargo en el equipo económico de un eventual gobierno de Alejandro Guillier.

"Es muy difícil en este momento. Tendría que hablarlo con mi familia, honestamente. Porque tengo 4 niños, tengo niños chicos. Uno tiene que ser responsable", comentó a T13 Radio el economista. "Yo quiero mucho a Chile y a los chilenos, pero quiero a mis hijos más", profundizó el ejecutivo.

Adiós a Codelco

Avalado por las cifras de la minera — que en septiembre reportó US\$1.614 millones en excedentes—el economista reconoció "satisfacción" por haber liderado el actual proceso donde conforma dupla con el presidente ejecutivo Nelson Pizarro. Sin embargo, confirmó que en

mayo de 2018, cuando finalice su período, bajará la cortina, al menos en la corporación.

"Me encariñé mucho, aprendí mucho. Creo que hicimos un aporte importante, pero tiene sentido que sean 4 años no más", sostuvo Landerretche, quien de paso expresó su desazón por los cuestionamientos generados por Contraloría por los contratos entre partes relacionada que fueron informados a la Superintendencia de Valores (SVS).

"Se ha hecho un uso malo de información (...) los riesgos que hemos corrido por mejorar la institucionalidad de Codelco y que, comillas, el premio que se reciba sea ese tipo de trato por parte de instituciones muy importantes del Estado, obviamente es algo que me dice que alguien como uno no tiene un rol en la vida pública chilena", añadió.

El economista dijo que si tuviera cualquier rol en lo público, actuaría de la misma manera que lo ha hecho hasta ahora.

"Diría, cuando me vinieran a pedir cargos, que no. Trataría de reformar las instituciones. Entonces qué es lo que se me ha mostrado, se me ha mostrado no solamente que ese camino no es apoyado, sino que es castigado", exclamó.